



Nom de l'Église

# L'Église des chrétiens évangéliques

Emplacement : Hrubieszów en Pologne  
Pasteur ou dirigeant : Szymon Kwoka



## Histoire et mise en contexte :

L'Église des chrétiens évangéliques est située à proximité de la frontière entre l'Ukraine et la Pologne. Pendant les premiers jours de la guerre et les mois qui ont suivi, cette Église constituait un lieu de sécurité et un abri de premier plan pour les Ukrainiens réfugiés qui avaient franchi la frontière. Cette Église a vu des milliers de réfugiés venir dans son bâtiment. Elle est devenue un centre pour servir les Ukrainiens réfugiés dans cette ville.

## Principaux ministères :

L'Église des chrétiens évangéliques poursuit son ministère auprès des Ukrainiens réfugiés qui traversent la frontière vers la Pologne. Elle organise des activités de proximité auprès de la communauté avoisinante, surtout auprès des jeunes, par des événements sans réservation et des camps qui fonctionnent à l'année. Leur café d'évangélisation situé sur la place principale de cette ville sert les Ukrainiens réfugiés qui proviennent de l'autre côté de la frontière.

## Besoins actuels :

- Des rénovations de son bâtiment augmenteraient sa capacité de servir les Ukrainiens réfugiés et de répondre aux besoins de l'Église.
- L'achat de fournitures comme la nourriture et d'autres denrées essentielles pour le ministère auprès des Ukrainiens réfugiés, celui des camps et des événements sans réservation.



L'assistance et le secours à l'étranger  
P.O. Box 457, Guelph ON N1H 6K9  
fair@fellowship.ca fr.fellowship.ca/aide